



## **Gottesdienst zum Ewigkeitssonntag**

Vielleicht betrachten Sie Tag für Tag Fotos, besuchen den Friedhof oder zünden zuhause eine Kerze an – und doch bleibt manchmal das Gefühl, allein zu sein. Sicher gibt es Möglichkeiten, die Trauer zu teilen, oft durch Gespräche. Und doch fehlt vielleicht die Geborgenheit einer Gemeinschaft, das warme Lächeln eines anderen oder ein neuer Gedanke, der Trost schenkt.

An diesem Ewigkeitssonntag möchten wir Trost miteinander teilen und zusammen spüren, dass wir in Christus und im Gebet verbunden sind – mit allen, die um einen geliebten Menschen trauern. Wir laden herzlich ein zum Gottesdienst am Ewigkeitssonntag, am Sonntag, 24. November, um 9.30 Uhr. Musik: Peter Schneider, Horn, und Wolfgang Rothfahl, Orgel.

Anschliessend an den Gottesdienst findet eine kurze liturgische Feier auf dem Friedhof Awandel statt.